

## EL SEÑOR ESTA A LA CABEZA

élder Helio da Rocha Camargo  
del Primer Quórum de los Setenta



***"El evangelio es el plan para que todos los hijos de Dios obtengan la felicidad en este mundo."***

Mis queridos hermanos y hermanas, no os podéis siquiera imaginar cómo me siento enfrente de esta enorme y maravillosa congregación de miembros de la Iglesia después de haber sido llamado a dirigiros la palabra en este histórico tabernáculo. No se cómo me sostienen mis pobres piernas en este momento. Esta es una experiencia que nunca desee tener.

Cuando el presidente Hinckley me llamó y me pidió que aceptara este llamamiento, me vino a la mente el recuerdo de un caso en la historia del pueblo de Dios, Israel, en que tuvo que enfrentarse a sus enemigos. Juntaron un gran ejercito de fuertes soldados y se presentaron ante el Señor para ir a la batalla, pero el Señor no los aceptó. Les hizo reducirlo una y otra vez hasta que quedó sólo un batallón de trescientos Y con esta cantidad absurda de hombres, ganó la batalla y destruyó a los enemigos de Su pueblo.

Así me siento yo con respecto a mi llamamiento a ocupar esta posición. El Señor escogió ponerme a mi en este cargo para probar, por medio de mi incapacidad y mis debilidades, que El es Dios. Aun mediante la forma

defectuosa en que hablo inglés, El puede llevar a cabo su obra. Yo estoy seguro de esto. Se que El vive, que es el que está a la cabeza y, como le dije al presidente Hinckley, es por creer esto que acepto este llamamiento con humildad, con la certeza de que el Señor está conmigo, de que de El recibimos guía, de que El nos gobierna y de que este es su reino.

Se que el Señor vive; se que el presidente Kimball es un profeta, y digo esto con convicción absoluta. Podría contaros algo que ilustraría este punto, pero no hay tiempo ahora. Se que soy un hijo de Dios y que este evangelio es el plan para que todos los hijos de Dios obtengan la felicidad en este mundo, y digo esto en el nombre de Jesucristo. Amén.